

### C'est reparti pour un an

Avec 44 membres au sein de son écurie, le Cotentin Auto Club continue sa croisière et l'ensemble de l'assistance est satisfaite du sérieux des organisations des épreuves. Le président, Eric Youf, est satisfait de sa saison, l'année s'est clôturée à l'occasion d'un repas et d'une soirée dansante qui se sont déroulés dans une bonne ambiance et la plupart des 86 participants ont quitté cet air de fête au petit matin.



Le président Youf et le bureau.



Une partie de l'assistance.

#### Slalom de Cherbourg

Pour l'écurie, ce slalom était l'inconnue en début d'année, en effet un site nouveau venait remplacer la traditionnelle course de la plage verte. Eric Youf est satisfait « Pour une première sur la commune de La Glacière, c'est un succès incontesté, l'exposition qui a été faite dans la galerie marchande d'Auchan la semaine précédent la course a remporté un engouement auprès du public ».

Pour 2000, aucun changement ne devrait intervenir si ce n'est quelques améliorations pour la sécurité. « Nous allons augmenter la signalisation pour interdire l'accès des spectateurs derrière le grillage qui longe le parking », précise le président Eric Youf.

#### Course de côte de Montaigu-la-Brisette

Montaigu a remporté son éternel succès, les efforts de communication ont porté leurs fruits « La Presse de la Manche, les affichettes distribuées sur la côte, Radio France et la page sur Publi 7 nous apporte des spectateurs », une ombre à la satisfaction du président, Eric Youf, « le lendemain de l'épreuve, il manquait du monde pour le nettoyage sur le terrain ».

#### Slalom du Cotentin (Saint-Sauveur-le-Vicomte)

Cette année, un effort particulier a été fait pour la sécurité et la ville de Saint-Sauveur-le-Vicomte remet un nouveau challenge en

jeu. « Le challenge de la ville de Saint-Sauveur-le-Vicomte ayant été gagné définitivement l'année dernière, M. Quinet a décidé d'en remettre un nouveau en jeu sur les trois ans à venir ».

#### Mise en place du bureau 2000

Un nouveau bureau est mis en place et quatre nouveaux membres sont entrés dans le bureau.

Président : Eric Youf. Vice-président : Philippe Desfoux. Secrétaire : Nathalie Poutrel. Trésorier : Marc Cousin. Secrétaire-adjoint : Martine Hubert. Trésorier-adjoint : Franck Lenoble. Membres : Bruno David, Marc Mesnil, Daniel Maerten.

Ph. DESFOUX